MEMORIA DEMOCRÁTICA

LA MEMORIA ES FUNDAMENTAL, PORQUE
GRACIAS A LA MEMORIA PODEMOS CONOCER LO
QUE ES EL PASADO Y LO QUE ES EL PRESENTE.
NO PUEDE HABER PAZ SIN MEMORIA, PORQUE LA
MEMORIA ES METAFÓRICAMENTE COMO UNA
SEMILLA PARA PODER CONSTRUIR LA PAZ

REPRESIÓN

UNA REPRESIÓN BRUTAL HACIA LAS
MUJERES ERA LA VIOLENCIA SEXUAL, UNA
VIOLENCIA ESPECIFICA HACIA ELLAS.
EXISTÍA LA IDEA DE QUE HABÍA QUE
RECONVERTIR A LAS MUJERES EN EL
MODELO DE MUJER ANTERIOR Y HACER LO
POSIBLE PARA ADOCTRINARLAS

CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ

UN FEMINISMO BIEN ENTENDIDO SE

DENOTA POR ACTUAR

POLÍTICAMENTE, SOCIALMENTE, Y

ADEMÁS ROMPIENDO EL MODELO

PATRIARCAL QUE NOS HA

ADOCTRINADO DESDE HACE SIGLOS

VISIBILIZACIÓN DE LAS VIOLENCIAS

LA REPRESIÓN CONTRA LAS MUJERES TENÍA COMO OBJETIVOS: CASTIGAR, ESCARMENTAR Y ALECCIONAR, IMPONIENDO CUÁLES DEBÍAN SER "OBLIGATORIAMENTE" LOS LÍMITES DE ACTUACIÓN DE LAS MUJERES Y A QUÉ VALORES DEBÍAN RESPONDER

RESISTENCIA

LAS MUJERES RESISTIERON Y
SACRIFICARON SUS VIDAS PARA
CONSEGUIR UNA SOCIEDAD MÁS JUSTA,
LIBRE, IGUALITARIA, DEMOCRÁTICA Y
PACÍFICA



